



VANEAU  
Luxury Real Estate

8 Pièces

250 m<sup>2</sup>

Réf. 84634368

988 000 €

Brou

Maison à vendre (28160)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Au sud du parc naturel régional du Perche, un domaine boisé d'exception agrémenté d'une vaste pièce d'eau, à 1h30 de Paris. Original par son histoire, cet important domaine faisait partie du parc d'un Château érigé au Moyen-Age. L'architecte paysagiste de renommée internationale François Goffinet s'est chargé de redessiner ce lieu rare en s'attachant à harmoniser l'ensemble. Les allées en étoiles ont été retrouvées, la pièce d'eau et le bois parfaitement recomposés. Cette nature luxuriante est un ravissement qui se renouvelle au gré des saisons. Un riche inventaire des espèces protégées réalisé ...

In the south of the Parc Naturel Régional du Perche, an exceptional wooded estate set in a vast waterway, 1h30 from Paris. Original in its history, this important estate was part of the park of a medieval castle. Internationally-renowned landscape architect François Goffinet was commissioned to redesign this rare site, harmonizing the whole. The canvassed paths have been rediscovered, and the water features and wood perfectly recomposed. This luxuriant nature is a delight that renews itself with the seasons. A rich inventory of protected species compiled by the Conservatoire National des ...

**AGENCE VANEAU BAC SAINT GERMAIN**

25 RUE VANEAU - 75007 PARIS 7<sup>EME</sup>

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

